

Etappe 4: Vom Jugendheim Wiesental in Bermersbach zur Bergwaldhütte Sand

320 km



16 Tage

Jeder...



...Schritt...



...zählt!

Etappe 4: Vom Jugendheim Wiesental zur Bergwaldhütte Sand

Liebes Tagebuch,
heute durften wir bis 8:00 Uhr schlafen.
Das haben wir auch gebraucht, denn wir
sind insgesamt schon 79 km gewandert.
Das Frühstück machten wir selber.
Nachdem wir alle Koffer im
Begleitfahrzeug hatten und das Haus
geputzt war, warteten wir noch auf Herr
Gottschling, da er Prüfungen abnehmen
musste. Hoffentlich kommen auch Nina
und Manuel bald wieder zurück.



Jeder...



...Schritt...



...zählt!

Etappe 4: Vom Jugendheim Wiesental zur Bergwaldhütte Sand

Als wir losgelaufen sind, ging es erst mal lange bergauf. Oben angekommen, machten wir eine Pause beim Wegscheid. Danach war es nicht mehr weit bis zum Schwarzenbachsee, wo wir auch das Begleitfahrzeug an der Talsperre trafen. Zur Stärkung gab es Obst, Gemüse und leckere Würstchen vom Schwarzwaldhof.



Jeder...



...Schritt...



...zählt!

Etappe 4: Vom Jugendheim Wiesental zur Bergwaldhütte Sand

Dann waren wir am
Zweiseenblick und konnten
von dort aus den
Herrenwiesersee und den
Schwarzenbachsee sehen.
Deswegen nennt man ihn den
Zweiseenblick. Wie findest du
die Aussicht?



Jeder...



...Schritt...



...zählt!

Etappe 4: Vom Jugendheim Wiesental zur Bergwaldhütte Sand

Von der Talsperre bis zur Badener Höhe waren es 327 Höhenmeter. Liebes Tagebuch schau dir an, wie steinig der Weg war. Es war sehr anstrengend, hat aber auch viel Spaß gemacht. Als wir oben angekommen sind, fanden wir ein Geocach am Bussemer Stein.



Jeder...



...Schritt...



...zählt!

Etappe 4: Vom Jugendheim Wiesental zur Bergwaldhütte Sand

Nachdem wir am
Bussemer Stein
waren, liefen wir
zum Friedrichsturm.
Dieser hatte 147
Steintreppen und 22
Metalltreppen. Er
war insgesamt 30
Meter hoch.



Jeder...



...Schritt...



...zählt!

Etappe 4: Vom Jugendheim Wiesental zur Bergwaldhütte Sand

Liebes Tagebuch, stell dir vor, dass wir wegen einer Doppelbuchung in die Bergwaldhütte ausweichen mussten. Es war jedoch nicht anstrengend, weil wir auch am Naturfreundehaus „Badener Höhe“ eine Pause gemacht haben und auch dort gegessen haben. Ich bin gespannt was uns morgen erwartet...



Jeder...



...Schritt...



...zählt!

Etappe 4: Vom Jugendheim Wiesental zur Bergwaldhütte Sand

Das heutige Führungsteam: Lina, Shirin, Juri und Leon

Im Hintergrund sieht man den Herrenwiesersee, der durch einen Gletscher entstanden ist.



Jeder...



...Schritt...



...zählt!